

Le blocus étasunien contre Cuba affecte les diplomates cubains au Salvador



San Salvador, 4 mars (RHC/PL)- À cause du caractère extraterritorial du blocus des États-Unis contre Cuba, la chaîne de supermarchés PriceSmart, filiale d'une compagnie étasunienne a éliminé les diplomates cubains en poste au Salvador de la liste de ses clients.

L'agence de presse Prensa Latina a eu accès à une lettre envoyée par le gérant général de PriceSmart, Ricardo Osorio, à l'Ambassadrice de Cuba à San Salvador, Iliana Fonseca, lui annonçant la suspension de l'accès à ses services.

"PriceSmart El Salvador », est une filiale d'une compagnie des États-Unis » souligne la lettre qui ajoute : « le gouvernement des États-Unis interdit à notre maison mère et par conséquent, à nous, au Salvador, de réaliser des ventes ou des affaires avec des ressortissants cubains n'étant pas des résidents permanents au Salvador ou dans un autre pays »-souligne la lettre-.

L'Ambassadrice de Cuba a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina qu'il s'agit là d'une preuve éloquent de l'actualité et du renforcement du blocus économique, financier et commercial contre Cuba et de son caractère extraterritorial.

Elle a souligné que le personnel diplomatique ne constitue aucun danger pour les États-Unis.

En octobre 2013, 188 pays ont voté en faveur de la résolution 67/4 de l'Assemblée Générale de l'ONU intitulée « Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

Seuls deux pays ont voté contre : les États-Unis et Israël et trois se sont abstenus : les Îles Marshall, Palau et la Micronésie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16349-le-blocus-etasunien-contre-cuba-affecte-les-diplomates-cubains-au-salvador>



Radio Habana Cuba